



Nouvelles de Saint-Paul

Avril 2020

C'était en mars 2020, les rues étaient vides, les magasins fermés, les gens ne pouvaient plus sortir. Mais le printemps ne savait pas, et les fleurs ont commencé à fleurir, le soleil brillait, les oiseaux chantaient, les hirondelles allaient bientôt arriver, le ciel était bleu, le matin arrivait plus tôt.

C'était en mars 2020 les jeunes devaient étudier en ligne, et trouver des occupations à la maison, les gens ne pouvaient plus faire leur shopping ni même aller chez le coiffeur. Bientôt, il n'y aurait plus de place dans les hôpitaux et les gens continuaient de tomber malades. Mais le printemps ne savait pas, le temps d'aller au jardin arrivait, l'herbe verdissait.

C'était en mars 2020, les gens ont été mis en confinement, pour protéger les grand- parents, familles et enfants. Plus de réunion, ni repas, de fête et en famille. La peur est devenue réelle et les jours se ressemblaient. Mais le printemps ne savait pas, les pommiers, cerisiers et autres ont fleuri, les feuilles ont poussé. Les gens ont commencé à lire, jouer en famille, apprendre une langue, chantaient sur le balcon en invitant les voisins à faire de même, ils ont appris une nouvelle langue, être solidaires et se sont concentrés sur d'autres valeurs. Les gens ont réalisé l'importance de la santé, la souffrance, de ce monde qui s'était arrêté, de l'économie qui a dégringolé. Mais le printemps ne savait pas, les fleurs ont laissé

leur place aux fruits, les oiseaux ont fait leur nid, les hirondelles étaient arrivées.

Puis le jour de la libération est arrivé, les gens l'ont appris à la télé. Le virus avait perdu, les gens sont descendus dans la rue, chantaient, pleuraient, embrassaient leurs voisins, sans masque, ni gants.

Et c'est là que l'été est arrivé, parce que le printemps ne savait pas, il a appris aux gens le pouvoir de la vie.

Tout va bien se passer, restez chez vous, protégez vous, et vous profiterez de la vie.

Lisez ceci, répandez-le et restez amoureux...

Merci Jean Marc

PS : **Merci** à tous pour les prochaines NSP que nous tâcherons de faire paraître de notre mieux sans notre « chef d'orchestre », Joseph, à qui nous pensons tout particulièrement en ces moments de repos bien nécessaires pour lui...
Merci donc à **nous aider en envoyant VOS NSP** pour les prochains mois à venir à l'adresse mail : cldegreve84@gmail.com (Cath. Degrève-Godichal)

Nous voici à l'aube de la Semaine Sainte...





Dimanche 5 avril, dimanche des Rameaux



SCOOP A JERUSALEM...

Hosanna ! Gloire à Dieu ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ... Regardez, il arrive, c'est à ce moment-là que offusque l'équivoque : accueilli comme un Roi, Jésus entre en la ville, monté sur un ânon ! Ainsi c'était donc... « ça », ce Grand Libérateur tellement espéré ! Pas même un guerrier chevauchant, arme au poing, un pur-sang vigoureux, mais un homme doux et humble avançant, désarmant, au milieu de la foule totalement désarmée ! Serait-ce que Dieu choisisse à nouveau de chambouler l'échelle de nos valeurs humaines et choisisse sciemment d'arracher à jamais le masque dur et hautain dont les hommes l'accablent depuis la nuit des temps ? Etrange cette histoire des tout premiers Rameaux et étrange ce Roi qui, 4 jours plus tard et dans Sa démesure, se mettra à genoux devant tous ses disciples pour leur laver les pieds ! Et si ces paradoxes devaient à notre tour, bousculer nos raisons, ne nous étonnons pas car « Dieu ne serait pas Dieu s'il était raisonnable ! » Prendre un rameau, c'est prendre la décision de sortir à la suite de Jésus... C'est une démarche libre, c'est un geste de croyant, Un choix... Venir chercher un rameau, le prendre, le tenir en main et le garder bien en vue à la maison, c'est décider d'ouvrir la porte de l'Évangile et d'accueillir Dieu par des gestes concrets à l'égard de nos frères chaque jour.

Lundi Saint 6 avril

JERUSALEM, AVEC JESUS NOUS Y SOMMES !

Avec Lui, nous voici proches de l'échéance finale. Quel bilan dresser de notre « car-aime » ? Sommes-nous comme le Christ, libres d'avancer encore en serviteurs du Père, jusqu'à la Croix ? Ces jours sont « saints » parce qu'ils nous engagent totalement avec le Christ : acceptant d'être avec lui plongés dans la mort, nous revivrons avec Lui de sa Résurrection.

Vivons pleinement ces heures décisives, sans crainte du drame qui se tisse : nous croyons que le Seigneur est notre lumière...



Mardi Saint, 7 avril.

AMOUR INFAILLIBLE...

« Je sais en qui j'ai mis ma Foi », dit Saint Paul

En ces jours de Passion, la Parole de Dieu se fait pour nous force et lumière. Avant la grande épreuve, comme au cœur des difficultés du quotidien, il nous est bon de réentendre le réconfort du prophète : oui chacun de ses enfants a de la valeur pour Dieu, quelles que soient ses conditions de vie : Il est présent et Amour. Nous avons parfois du mal à en être persuadés, tant nous considérons l'amour du Seigneur semblable à l'amour humain. Mais alors que ce dernier connaît faiblesse et tourments, l'Amour de Dieu est parfait, sa Miséricorde sans limites, sa tendresse infinie. Soyons aux rendez-vous de l'Amour cette semaine : source de force et d'espérance, Il est source de Vie et de Joie...



Mercredi Saint, 8 avril



PASSAGE...

Voici venu le temps de passer de la mort à la vie...

Le Carême prend fin, mais en nous faisant passer à un nouveau "commencement", avec le Christ, passons dans les temps nouveaux... temps de l'annonce de l'Évangile, temps pour aimer nos frères. A notre tour nous serons des disciples, témoignant de leur foi, leur espérance, leur charité. Nous vivrons ce passage au-delà de nos égoïsmes, de nos peurs, de nos négligences. Car en mourant sur la Croix, le Seigneur va répandre une sève nouvelle sur le monde. Au-delà de la trahison de Judas, au-delà du reniement de Pierre, restons debout, les yeux levés vers la Croix et les mains tendues vers nos frères...



Jeudi Saint, 9 avril



JESUS SE DONNE...

« Faites cela en mémoire de moi »...

L'Amour véritable ne connaît ni calculs, ni limites, il met le prochain en premier, il conduit à se donner tout entier... Jésus, Fils de Dieu s'abaisse jusqu'à se faire Serviteur, jusqu'à être livré aux mains des bourreaux. Jésus, Fils de Dieu, Incarnation de l'Amour, aime jusqu'au bout. Pour nous, il donne son Corps, il verse son Sang et s'assure que nous comprenions bien un tel don: ce n'est pas la performance qu'il cherche! Alors à nous d'ouvrir nos cœurs, d'accepter de bénéficier d'un tel don pour la vie des hommes.



Soir du Jeudi Saint, 10 avril



VEILLEE A GETHSEMANI

« Mon âme est triste à en mourir. Restez ici veillez avec moi »

Pour une fois, Jésus, c'est toi qui nous supplies. Pleinement homme, confronté à la mort, tu implores notre réconfort. **Pour une fois, Jésus**, tu as l'humilité de désirer notre présence, notre prière. Qui oserait se dérober à ton appel ? Qui trouverait la lâcheté de t'abandonner ? Qui pourrait ne pas se sentir concerné ? **Pour une fois, Jésus**, c'est Toi qui comptes, d'abord. Avec toi, nous vivrons la dérélition et la mort.

Pour une fois, nous oublions nos requêtes, nous te disons notre tendresse, notre soutien. **Après de Toi, Jésus**, nous demeurons, cette nuit, et supplions le Père. Dans le silence de nos cœurs, Jésus, nous croyons en Toi.



Vendredi Saint, 11 avril.

JESUS MEURT SUR LA CROIX...

« Celui qui a vu rend témoignage et son témoignage est véridique »

Jésus est crucifié. Ses bras dessinent, entre ciel et terre, l'Alliance indélébile : l'Amour de Dieu demeurera planté en terre, et tous les hommes sont destinés à vivre en frères. Jésus est crucifié, mais sa mort est féconde. Les témoins porteront sa Parole. Ô Golgotha, crie vers le Père les appels de l'humanité. **A notre tour, nous** porterons Ta Parole et rendrons témoignage à la Vérité.

Méditation (Louis Dubois)

Ecoutez !

Plus de bruit, plus de conciliabules, de murmures, de complots,
Plus de cliquetis d'armes. Plus rien que le **silence**...

Ceux qui ont le pouvoir politique, religieux, dorment sur leurs 2 oreilles,

Le devoir accompli et la conscience en Paix.

L'homme qui dérangeait parce qu'il était pauvre et qu'il faisait le bien,

sans compter, sans trier, est maintenant au tombeau.

Enveloppé d'un linceul, pour qu'il ne bouge plus.

Un drap sur le visage pour qu'il se taise enfin.

Et une pierre par-dessus. **Le silence de la nuit (...)**



Samedi Saint, Veillée Pascale 11 avril

JESUS TRIOMPHE DE LA MORT...

Il s'est fini les jours de la Passion, suivez les pas du Ressuscité

La Lumière déchire la nuit, et nos chants brisent le silence. Il est vivant, Celui qui était mort ! Le Père l'a relevé du tombeau ! Comme Il l'avait promis, Le voici parmi nous ! Guettez le jour qui se lève, c'est un jour nouveau, qui n'aura pas de fin. Voyez le mal et la mort vaincus, le Vivant en triomphe ! Ouvrez vos yeux, vos cœurs, vos mains : Il vous précède en Galilée,

!!! CHRIST EST RESSUSCITE !!!



Dimanche de Pâques, 12 avril.

CHRIST EST VIVANT... ALLELUIA !

Petit matin nouveau : Christ n'est plus au tombeau

Il est ressuscité, comme il l'avait promis : voici pour tous, un avenir nouveau, un sens à notre vie. Jour de victoire, la mort n'est ni oubliée, ni détruite, elle est vaincue pour toujours. Et désormais le Ressuscité nous entraîne sur des chemins nouveaux.

Sa présence n'est plus palpable par nos sens mais elle brûle les cœurs. Sa Parole poursuit sa course jusqu'à la fin des temps. Et son Pain partagé nous fait chanter la Vie ! Donne-nous de ce Pain, Seigneur, Pain vivant qui nous unit, qui nourrit les hommes de ton amour...

ALLELUIA ! ALLELUIA !

MEDITATION DE PÂQUES



On a enlevé le Seigneur et je ne sais où on l'a mis.
Pourtant, ce matin encore sombre, ce matin gris, tout semble
changer.

Le monde autour du tombeau vide semble un paradis.

Le silence railleur se dissipe.

Et voici au milieu des fleurs, le jardinier :

Mais soudain, j'entends mon nom, il m'appelle et je suis,

La cendre s'envole dans le vent de l'Esprit.

C'est Toi, c'est Toi, je Te reconnais Rabbouni.

Ton corps transfiguré se dévoile en remplissant tout.

Il est cet Amour qui fait que les hommes sont mes frères.

Tu es là, invisible dans le pain et dans le vin,

Et dans tout visage,

Tu es là...

Prière d'un théologien orthodoxe, au matin de Pâques

SOLIDARITE



Carême de Partage 2020 Pays à l'honneur : Haïti

En raison de la crise du Coronavirus, nous n'avons pas pu vivre le Carême de Partage en mettant à l'honneur le pays choisi par « Entraide et Fraternité » à savoir **Haïti** qui n'attend que notre aide.

Cette crise atteint le cœur même de l'organisation de la campagne du Carême de Partage d'Entraide et Fraternité. Nous n'annulons pas pour autant notre solidarité avec le peuple haïtien ! Comme nous y appellent les évêques, il est important de vivre ce Carême comme un temps de prière, de conversion, de partage fraternel et de plus grande attention à autrui.

Les célébrations et les collectes ne pouvant s'organiser, aujourd'hui, plus que jamais, nous avons besoin de vous. Votre générosité peut s'exprimer librement et en toute sécurité en nous consacrant un don en ligne :

https://jedonne-entraide.iraiser.eu/b?cid=42&lang=fr_FR

*Vous pouvez également adresser un don à « Entraide et Fraternité » par virement bancaire sur le compte **BE68 0000 0000 3434** avec déduction fiscale pour tout don annuel de plus de 40 €*

« Votre don de Carême est le plus beau des gestes fraternels en ces temps de crise... De tout cœur MERCI. »

Pierrette, pour l'équipe d'Entraide et Fraternité

LA VIE DANS LA PAROISSE

Compte rendu de la réunion EAP du 10 mars

L'Equipe d'Animation Paroissiale s'est réunie le mardi 10 mars avec à l'ordre du jour la planification des diverses célébrations de la Semaine Sainte ; la question de la mise en page et publication des NSP du mois d'Avril en l'absence de Joseph ; les demandes d'accompagnement des équipes de jeunes JEM et JV pour certaines de leurs activités de printemps, ainsi qu'un rappel de divers événements du mois de mars qui finalement n'ont pas pu avoir lieu. La prochaine réunion est fixée au mardi 5 mai.

Pèlerinage matinal à Argenteuil : le vendredi 01 mai 2020



Depuis une vingtaine d'années, en paroisse à Saint-Paul, nous faisons un pèlerinage matinal, par le quartier de l'avenue des Chasseurs et ensuite par la forêt, pour atteindre après une bonne heure et quart de marche le Carmel d'Argenteuil. La route se fait en silence, mais il s'agit d'un silence habité. Cette année, nous l'organisons le vendredi 01 mai :

Un départ à 5 h 50 précises pour ceux qui marchent à leur aise, l'autre à 6 h 10 pour les marcheurs rapides.

Rendez-vous donc à l'église à 05 h 45 ou 06 h 05.

Parcourant des avenues encore endormies de notre paroisse, notre prière prend en charge toutes les intentions enfouies dans le cœur de ceux dont nous traversons le quartier.

Arrivés au Carmel, nous rejoignons la prière des Laudes moniales et célébrons avec elles l'Eucharistie.

Au retour, bavardant les uns avec les autres, nous rejoignons la paroisse Saint-Paul où un petit déjeuner nous attend au foyer.

Pour la bonne organisation du déjeuner, nous vous demandons de vous inscrire sur la feuille qui se trouvera début avril sur la table à l'entrée de l'église ou par mail. Merci.

Claire et Carlos Van Wilder

pele.waterloo@gmail.com

Tél : 02/345.24.25 (en soirée) ou 0494/91.00.26

Etant donné cet état plus que critique aujourd'hui, nous vous proposons de vous rendre régulièrement sur de site <http://saintpaulwaterloo.be/> afin de vérifier si l'activité est bien maintenue ?!?!?!? MERCI A VOUS

POUR ET PAR LES JEUNES

Pour rappel, prochaine messe des jeunes ?????



Dans le cadre de la dernière messe des jeunes de cette saison, **le 16 mai** aura pour thème « passer le flambeau » et comme annoncé le 25 décembre, nous invitons les grands-parents à un souper à la suite de la messe du samedi soir pour vous remercier de nous avoir « passer le flambeau ». La participation financière sera libre, une boîte se trouvera sur place.

Ne sachant pas si cette activité pourra avoir lieu nous vous enverrons le talon réponse pour cette activité dans les prochaines NSP de Mai 2020

Encore notre rappel le site <http://saintpaulwaterloo.be/> vous tiendra au courant...

Bonjour à toutes et à tous,

Ce 21 mars, nous n'avons pas pu inviter tout le monde, à notre partage virtuel mais nous désirons vous en faire cadeau en ces temps de carême surprenants, retrouvez-nous sur le site de la paroisse -> à l'article

[Partage du défi des jeunes JV de notre paroisse :](#)

Au plaisir de vous retrouver, L'équipe MDJ/F

LES PAROISSIENS ÉCRIVENT ET LISENT...

François Cheng - extrait de "Cinq méditations sur la mort (autrement dit sur la vie)"

Beaucoup se contentent de la paire corps-esprit pour désigner les composantes de base de l'être humain.

Pourtant, en Occident comme dans bien d'autres cultures, une tradition presque immémoriale a décelé en chaque être humain quelque chose que l'esprit seul ne recouvre pas, quelque chose d'intime, de secret, qui lui est propre ; qui comporte l'étonnante capacité à ressentir, à s'émouvoir, mais également sa part inconsciente, jamais tout à fait élucidée ; qui, enfoui au plus profond de son être, indivisible, constitue la marque même de son unicité. Cette idée, présente depuis toujours dans la tradition occidentale, mais qui se perd aujourd'hui, exprime un effort instinctif pour dépasser le dualisme instauré par le couple corps-esprit en introduisant ce troisième élément qui permet à l'homme de communier sans entrave avec l'âme de l'univers.

L'âme participe de l'essence de chaque être, elle est là ; entière,, dès avant sa naissance, et elle l'accompagne, toujours entière, jusqu'à son état ultime, même si l'esprit s'altère ou défaille.

D'après la tradition Chinoise, tout être humain est constitué de trois composantes : le *Jing*, l'Essence, le *qi*, le souffle, et le *sheng*, le divin.

Sans qu'il y ait une exacte équivalence terme à terme, on peut en gros rapprocher le *Jing* du corps, le *qi* de l'esprit et le *sheng* de l'âme.

L'âme a le dernier mot pour tout ce qui touche à l'affectivité, aux créations artistiques, à la dimension mystique du destin humain dans sa relation ouverte avec un au-delà ou une transcendance et qui se manifeste par la résonance.

Sur elle se concentre toute l'aspiration humaine à l'amour absolu, dans ce qu'il peut avoir de divin.

Guy

RELIRE, POUR REDECOUVRIR, ET SE REDECOUVRIR.

L'absence de livres due au Coronavirus m'a obligatoirement orienté vers ma bibliothèque. Mes livres y étaient classés dans un ordre dont rien ne semblait devoir les déranger.

Erreur, profonde erreur ; à court de livre nouveau, je me suis mis à y rechercher des titres susceptibles de me tenter.

J'en ai donc relu quelques-uns. Mais surprise , ils ne correspondaient que très imparfaitement à mon souvenir.

Que notre mémoire déforme, qu'elle soit faillible, nous le savons bien. Qu'en est-il des lectures que nous avons faites ?

Les livres n'avaient pu changer, c'était donc moi qui avais changé. Je relisais avec un autre regard, un sentiment qui n'était plus celui de l'homme de 30 ou 50 ans lorsque je les avais lus. C'était comme si j'avais changé d'angle d'observation. Comme un peintre qui déplace son chevalet, il ne voit plus la même chose.

De ce nouvel angle, je découvrais un nouveau livre.

J'ai toujours pensé qu'un livre pouvait être un miroir. Quand nous lisons, face au texte, nous nous interrogeons. Mon moi profond, face à ce texte, qu'est-ce qu'il pense ? Est-il d'accord, ou non ? A-t-il une autre idée de ce que renvoie le texte ?

Quelles images appelle-t-il ? Notre mémoire a besoin de support, et associe des visages, des personnalités, des caractères bien réels, auxquels souvent nous sommes attachés affectivement, ou émotionnellement.

Mais qu'en est-il trente ou quarante ans après ?

Relire devient "redécouvrir", et par enchaînement "se redécouvrir". N'ayons donc aucune crainte de puiser dans notre bibliothèque.

Guy

LA VIE DANS L'EGLISE

Notre Pape François – 7 ans de Pontificat

Deux livres importants viennent de paraître :

L'élection du pape François

(Histoire secrète du conclave qui a changé l'Histoire)

de Gerard O'Connell Traduit de l'italien par François Rosso Artège,
588 p., 24 €

La Solitude de François

de Marco Politi Traduit de l'italien par Samuel Sfez Philippe Rey,
288 p., 19,50 €

- Le premier de Gerard o'Connel est une chronique extraordinairement documentée sur l'élection du pape argentin et comment les plans établis, dès la renonciation de Benoît XVI, pour faire élire le Brésilien Odilo Scherer, archevêque de São Paulo, ou l'Italien Angelo Scola, archevêque de Milan, se sont rapidement effondrés.

Une petite minorité a progressivement fait comprendre aux cardinaux électeurs que les grands favoris, Scola, Scherer et Ouellet, n'étaient pas les hommes qu'il fallait pour prendre la tête de l'Église, pas les hommes qu'il fallait pour la guider à ce moment de son histoire, et que le seul candidat qui le pouvait était Jorge Mario Bergoglio. »

- Dans l'autre livre "La solitude de François", Marco Politi, autre vaticaniste chevronné, raconte les réactions face à ce pape qui « déstabilise » et « désoriente », non seulement vis-à-vis de la Curie mais à travers toute l'Église. Il décrit la « fracture » d'une Église marquée par « la coagulation d'un front conservateur dur, doté d'une importante force organisationnelle et médiatique, qui développe une opposition croissante, mois après mois, année après année ».
- Face à cette pression, François, qui « va de l'avant » sans abdiquer sa volonté de réforme, se retrouve « seul », comme lâché par « le marais des dirigeants habitués à la routine et rétifs à se frotter aux nouveautés de l'histoire ». Ce sont ces évêques « peu réactifs, peu courageux, qui ne se mobilisent même pas quand le pape les exhorte à agir » qui

interpelle Marco Politi. Mais, au-delà, cette réaction est-elle partagée par ceux qui, dans le monde entier, ont fait l'élection de François ou applaudi à sa radicale nouveauté ?

Et ce vendredi 27 mars, le Pape François a donné une bénédiction exceptionnelle Urbi et Orbi face à la pandémie Coronavirus Covid 19

« Le pape a comme confessé les erreurs et le rythme effréné du monde jusqu'au coup d'arrêt du confinement: « Nous sommes allés de l'avant à toute vitesse, en nous sentant forts et capables dans tous les domaines. Avides de gains, nous nous sommes laissés absorber par les choses et étourdir par la hâte. Nous ne nous sommes pas arrêtés face à tes rappels, nous ne nous sommes pas réveillés face à des guerres et à des injustices planétaires, nous n'avons pas écouté le cri des pauvres et de notre planète gravement malade. Nous avons continué notre route, imperturbables, en pensant rester toujours sains dans un monde malade. »

Voir l'entièreté de l'homélie sur : <http://saintpaulwaterloo.be/>

CÉLÉBRATIONS

Samedi	18h	Eucharistie
Dimanche	11h	Eucharistie
Lundi	11h	Eucharistie
Mercredi	19h30	Adoration ; 20h, eucharisti

Mois d'avril 2020 – Année A

Célébrations prévues mais naturellement annulées jusqu'au 19 avril, une fois encore pour la suite, RV sur le site:

<http://saintpaulwaterloo.be/>

Sa 4 : Messe à 18h avec la bénédiction des rameaux

Di 5 : Dimanche des Rameaux et de la Passion.

Messe à 11h avec la bénédiction des rameaux.

Pique-nique paroissial et bibliothèque Saint Joseph

Lu 6 : Messe à 11h

Je 9 : Jeudi saint : Office de la Dernière Cène à 20h

Ve 10 : Vendredi saint

Chemin de croix à 15h

Célébration de la Passion du Christ à 20h

Sa 11 : Samedi saint : Veillée pascale à 20h, Verre de l'Amitié

Di 12 : Pâques, Dimanche de la Résurrection. Messe à 11h.

Lu 13 : Lundi de Pâques à 11h

**Lu 27 : Réunion des parents du groupe 'Dons de l'esprit'
à 20h15 au foyer**

**Jeu 30 : Réunion des parents du groupe 'Pain de Vie'
à 20h15 au foyer**

Equipe des prêtres :

Vénuste LINGUYENEZA 02 354 74 31 linguyeneza@gmail.com
Wilfried IPAKA 0489 77 18 22 w.ipaka@saintpaulwaterloo.be
Jean-François GREGOIRE j.fr.gregoire@gmail.com
Jean DE WULF jeandewulf32@gmail.com

Secrétariat : 02 354 02 99

E-Mail: paroissestpaul.waterloo@gmail.com

Site: <http://saintpaulwaterloo.be/>

Pour rappel enfin, n'hésitez pas à vous y rendre surtout dans ces moments particulièrement difficiles afin de vous tenir à jour en ce qui concerne les activités prévues pour notre communauté...

Comptes: AOP = BE 78-0680-3699-2086
Transit = BE 06-0682-0436-8822 BIC : GKCC BE BB
Fabrique d'église = BE58 - 0910-0113-0279

EAP Membres: Bruno CHARPENTIER, Catherine DEGREVE, Olivia FALISSE, Joseph GUILMIN, Roseline LEPELAARS, Anne NIHOUL, Florinette ROBERT, Claire VAN BRUSSEL, Olivier VAN FRAEYENHOVEN, Yves VERSCHUEREN et Pierrette VIS

Au nom de l'EAP, prenez bien soin de vous, de vos proches, amis, voisins, familles, personnes âgées et/ou isolées...



CENDRE GRISE

Poème lu à la liturgie des
enfants, 1^{er} dimanche de
Carême



CENDRE,
Petite poussière grise,
Tu dis la vie absente,
La vie disparue...

Mais tu sais dire aussi,
La formidable espérance,
Les lendemains qui chantent,
La vie qui refléurit...

Seigneur, aide-moi à toujours me souvenir,
Que toute grisaille peut être transformée en
LUMIERE !!!

